
 
ENCUENTRO DE EDIFICACION 

TEMA: LA PUREZA DE LA VISIÓN 
(Basado en la celebración del 19/04/2024 – Pastor Luis Sanclemente) 

https://www.youtube.com/watch?v=8a9e_WflDSg&t=1s&ab_channel=CosechaMundial 
 
INTRODUCCIÓN: Es necesario prepararnos antes de ir al encuentro o celebración para que 
podamos recibir con mansedumbre la Palabra que será implantada y su impartición. Para esto 
nuestra responsabilidad es llegar en estado de reposo (alma aquietada), con expectativa (fe 
activa), con la tierra de nuestro corazón preparada para que se activen las cosas que están 
dormidas en nuestro interior y causen transformación. 
 
LEER Juan 10:30 ¿Qué quiere decir Jesús en este versículo?  
Quiere decir que Él no tenía prioridades, que era uno con el Padre, que pensaba y vivía lo que el 
Padre había preparado para El. No se basaba en un orden de cosas o prioridades. Sino que hacía 
“lo que veía a su Padre hacer” (Juan 5:19). La pureza de la visión se manifiesta cuando somos 
uno con el Padre, sin contaminación de ninguna especie, sin fragmentación. 
 
La visión tiene que estar en nuestro corazón, somos visión.  
No se trata de tener una visión sino de SER visión. ¿Cómo nos damos cuenta si estamos 
viviendo desde esa identidad?  
Una persona que es visión tiene fruto abundante porque fluye en amor. La gente lo sigue, los 
recursos se manifiestan. Sale de su comodidad. Es humilde (se une al cuerpo para hacer su parte 
y sólo mira lo que edifica). 
El orgullo compara, compite y divide, no recibe impartición. El orgullo es enemigo de la pureza, y 
reconoce sólo su propia voz.  
La humildad abre los oídos a lo eterno, su corazón al don y recibe su impartición y genera una 
revolución en su ambiente.  
Humildad nos mantiene conectados al Padre todo el tiempo, destruye los problemas que el orgullo 
provoca. La visión no es compatible con el yo (nuestras opiniones), la pureza de la visión destierra 
el yo.   
Los humildes son personas fuertes y establecidas, no débiles y nada los mueve de su identidad.  
En la humildad se activa la gracia. En la religión vive el orgullo (solo hay información y no 
revelación) y no hay fruto. 
Partiendo de estas definiciones: COMPARTIR: ¿Identificas alguna otra actitud que parte del 
orgullo y lo que esto provoca en nuestras vidas? Respecto a la humildad y sus frutos, ¿qué 
testimonio puedes compartir? ¿Qué testimonio puedes compartir por estar viviendo en su 
identidad de ser visión? 
 
MINISTROS: si alguien se identificó con el orgullo o falta de fruto decreten que hoy son 
libres, que la semilla que recibieron pasa el filtro de la mente y llega al corazón, que se 
activa la plenitud que los habita, que son el fruto del que la gente quiere saciarse. 
 

       
 
 
 
 
 
 
 
 

ENCUENTRO DE EVANGELISMO 

https://www.youtube.com/watch?v=8a9e_WflDSg&t=1s&ab_channel=CosechaMundial


 
TEMA: TU OBEDIENCIA TE LIMITA 

 (Basado en la celebración del 26/04/24 – Pastor Fernando Bascones)  
https://www.youtube.com/watch?v=wMdO3aYBS44&ab_channel=Cosecha

Mundial 
 

INTRODUCCION: Vivimos en una sociedad donde se necesita mucho la Palabra de vida; las buenas 
noticias no son frecuentes, criticar es común, pensar mal del otro es natural, por eso es mas fácil mirar 
la paja en el ojo ajeno y no mirar nuestra viga. Estamos en este mundo, pero no somos parte, es 
importante entender que tenemos el mensaje restaurador. ¿Qué mensaje estamos compartiendo en 
este tiempo? (Sugerencia: puede realizar un juego. Escribir palabras como NO HAY PLATA, NADA 
ME ALCANZA, SIEMPRE LO MISMO, TENGO TRABAJO, HAY RECURSOS, FAMILIA BENDITA, 
HIJOS SANOS, ETC. Ubicarlas en un lugar, formar dos grupos en filas, buscar una palabra de a uno, 
y si considero que es correcta me la pego en mi cuerpo y si es incorrecta tirarla al tacho de la basura, 
después compartir por qué desechamos esas palabras y por qué consideramos importantes las que 
nos apropiamos). 
 
COMPARTIR: ¿Que significa Nuestro Padre no tiene la culpa de lo que estamos viviendo? 
Cristo es la máxima expresión de todos los valores. Una declaración no funciona si no creemos que 
somos amados y que el Padre puso lo mejor en nosotros acá en la tierra, es importante darle el 
protagonismo a Él y confiar plenamente en todas las áreas de la vida. 
 
¿Era la prioridad de Jesús y ahora la nuestra llevar la gente a la iglesia? 
Esa mentalidad nos mantiene en una cárcel, no se trata de ir a la iglesia, si algo procuró Jesús es 
establecer una IDENTIDAD, no se trata de 4 paredes, ni pensar en la iglesia como lugar, sino como 
IDENTIDAD, es decir, donde estamos es la iglesia, en nuestra casa, trabajo, etc., porque nos 
determinamos ser la iglesia, y esto demanda una palabra que es RESPONSABILIDAD.  Es nuestra 
RESPONSABILIDAD el salir de donde estamos. No vamos a la iglesia por una necesidad, vamos 
porque hay una solución para esa necesidad. Cada don no está para decirnos qué tenemos que hacer 
sino para generar oportunidades para entender quiénes somos, y esa expectativa despierta en 
descubrir una riqueza que está dentro de cada uno de nosotros. ENTONCES: ¿era el interés de Jesús 
llevar gente a la iglesia? ¿Por qué? 
 
 

LEER: Marcos 1:14-15 ¿Qué les dice Jesús a los discípulos? 
Lo que les está dando es una expresión de su conocimiento, a través de la relación con el Padre, por 
eso nuestra relación con el Padre es muy personal, lo que Jesús hizo en la tierra, eso nos permite 
interpretar, para vivenciar y ser. ¿Qué predico? El evangelio del reino, no el evangelio de la obediencia. 
La buenas nuevas son que sí podemos salir del estancamiento o ser sanos, no saber los versículos de 
memoria, sino aplicarlos y generar un ambiente diferente. 
IMPORTANTE: La obediencia prioriza un resultado, pero Cristo vivió frutos. Nuestra identidad 
en Cristo hoy manifiesta la cultura del reino. 
 
 
 

NUESTRO DAR: Reflexionar nuestro dar, ¿es por obediencia o por amor? Desde una cultura diferente, 
cultura de reino, de abundancia y no de escasez.  
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